

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK AGUSTUS 2019 SEMESTER 4 TA 2018/2019

17711091 - FAUZAN NAZMI

STATION	FEEDBACK
BACA RESEP INFO OBAT (BSO)	tidak menjelaskan lubang penetes obat tidak boleh tersentuh. tidak menjelaskan untuk mencuci tangan sebelum dan sesudah pemberian obat. tidak menjelaskan setelah meneteskan obat tekan tragus agar obat terdorong masuk. tidak menjelaskan bersihkan cairan yang keluar dari telinga menggunakan tissue, tidak menjelaskan setelah pemakaian obat ujung wadah tidak boleh dibilas, cukup dikeringkan dengan tissue. menjelaskan berapa kali sehari karena pasien yang nanya. menjelaskan tetesannya 2-3 tetes, padahal dalam resep tertulis berapa tetes Fauzan? tidak memberikan edukasi setelah ditetesi akan timbul rasa terbakar beberapa menit
BALUT BIDAI	jumlah ikatan kurang kuat, inform consent kurang lengkap
KOMUNIKASI	sapa dengan nama lebih baik dari pada pak-pak (masih muda lho ini pasiennya)...; durasi dan frekuensi nyeri?, cari perjalanan penyakit pasien dari jatuh sampai sekarang (pakai pertanyaan terbuka); anamnesis sistem dilengkapi; RPD penyakit sama sebelumnya. penyakit lain yang berhubungan?, RPK penyakit yang sama, penyakit lain yang berhubungan?; kebiasaan-sosial-lingkungan pasien bagaimana?; perspektif pasien tentang penyebab penyakit-kekhawatiran?
PEMASANGAN NGT	inform consent belum lengkap menjelaskan resiko dan tujuan, persiapan alat kurang sistematis, teknik aseptik kurang, teknik persiapan alat belum dilakukan, teknik pemasangan belum sistematis, komunikasi ke pasien kurang aktif
PEMERIKSAAN PAYUDARA	IC: penjelasan cara pemeriksaan tidak lengkap, tidak menjelaskan resiko. Inspeksi: simetris?? itu tidak simetris ya dek. Palpasi payudara: hanya melakukan palpasi dari arah atas ke bawah (zig zag) tidak melakukan palpasi melingkar arah jarum jam. laporan nodul: tidak lengkap (ukuran, konsistensi, mobile/tidak, permukaan halus/berbenjol2). Untuk mengetahui benjolan itu mobile atau tidak harus di jepit dengan 2 jari (minimal telunjuk dan jempol) kemudian di goyang-goyangkan ke atas bawah-kanan kiri. palpasi limfonodi Axila : lokasi perabaan tidak tepat sehingga yang seharusnya ditemukan benjolan menjadi tidak ditemukan.
PERAWATAN LUKA (MLBM)	persiapan alat banyak yang kurang. kenapa langsung hibiscrub? persiapkan alat dengan baik dulu ya. Bedakan antara klem panjang dan korentang, terutama prinsip sterilitasnya yang banyak dilanggar. menutup luka sebaiknya menggunakan kassa, kemudian ditutup dengan hipafix, jangan hipafix saja. pembuatan simpul kurang tepat, sehingga hasilnya kendur. Jarak titik penusukan ke tepi luka sebaiknya sama lebar dengan jarak dari tepi luka ke titik keluar jarum, agar simetris.
PROVOKASI NYERI	px laseque dan oconnel perhatikan derajat mengangkat tungkai ya, gunakan bahasa awam ya saat menjelaskan ke pasien
SWAB VAGINA - PAP SMEAR	inspeksi ga nyalain lampu tapi pelaporannya lancar bener?jangan sistem apalan doang ya, tidak memperhatikan sterilitas sama sekali, tangan kanan steril pegang2 botol dan pipet sepanjang pemeriksaan, tangan kiri dah on pegang2 alat steril